



Zeitraum: 29. November 2025

**Bowling-Brauerei-  
Pizzaessen in  
Grenzau/Westerwald**

Wir fahren nach Grenzau

Wir reisen selbst an.

Zusammen essen und spielen wir.

Der Ausflug ist im November.

An dem Tag gibt es Unterstützung vom Personal.

Wir besprechen vor dem Treffen wo du Hilfe brauchst.

Darauf kannst du Dich freuen:

- Bowling
- Pizzaessen
- kleine Brauerei Besichtigung
- frisches Bier probieren





## Reisebeschreibung:

Im Stadtteil Grenzau, bei Höhr-Grenzhausen, direkt am Brexbach, liegt das Hotel Zugbrücke. Bekannt ist der Ort durch den Tischtennissport und viele Hotelgäste. In den letzten Jahren ist das Lokal BREXX entstanden. Dort gibt es eine Anlage, wo wir Bowling spielen werden.

Darüber hinaus, ist in dem Lokal auch eine Kraft-Bier-Brauerei untergebracht, die besichtigt werden kann. Das gute Bier und die Pizza ist über die Grenzen des Westerwaldes bekannt geworden.

## Reiseleistungen/Was wir anbieten:

Reiseleitung, Assistenz/Begleitung, Pizza, ein Getränk, Anteil Miete für zwei Stunden Bowling, Bowlingschuhe

## Reisebasis:

**Teilnehmerzahl:** 20 Personen, auch Eltern und Angehörige können mitkommen  
Mindestteilnehmerzahl: 10 Personen

**Assistenzstufen:** 1, 2 ( Rollstuhlfahrer nach Absprache)

**Begleitung:** Markus Stoffels (Leitung)  
und ehrenamtliche Betreuer

**Teilnahmepreis:** Anmeldung bis 11.11.25 **60,- Euro**  
Eltern und Angehörige: **35,- Euro**

Anteil der Betreuungskosten am Gesamtreisepreis **40,- Euro**  
(Differenz sind Reisekosten, Transfer, Verpflegung.  
Zzgl. Taschengeld

An- und Abreise durch Fahrgemeinschaften. (Nicht im Reisepreis enthalten).  
Wir unterstützen Sie gerne beim organisieren.

**Nähere Reisebedingungen befinden sich im Anhang!**